

Intervención de Voleibol femenino se realizó en Cabildo por conmemoración del Día de la Mujer

Una Intervención de Voleibol femenino se realizó este sábado 09 de marzo en Cabildo, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. En la competencia participaron seis equipos, siendo el conjunto de “GATOLATE” las campeonas del certamen.

La competencia femenina fue de 4x4 en la cancha elaborada en la Plaza de Armas de la comuna, especialmente para la categoría U-18.

Anuncio Patrocinado

El municipio de Cabildo dijo que “*enviamos nuestras felicitaciones a la Oficina del Deporte Calipso, al Club Deportivo Social Street Volei Cabildo y a los profesores de los talleres municipales de Voleibol, por la organización de este torneo y el excelente trabajo que han realizado con nuestras deportistas*”.



Intervención de Voleibol femenino se realizó en Cabildo por
conmemoración del Día de la Mujer

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?